

L'ONU célèbre la Journée Internationale de la Mère Terre et se prononce pour des changements profonds dans l'économie mondiale



Nations Unies, 22 avril (RHC)- À l'occasion de la Journée Internationale de la Mère Terre, l'Onu s'est prononcée aujourd'hui pour changer vers une économie et vers un mode de vie plus soutenable fonctionnant tant pour les personnes que pour la planète dans sa diversité.

C'est pourquoi, au milieu de la pandémie de Covid-19, le secrétaire général de l'ONU Antonio Guterres a souligné qu'il est urgent aussi d'agir avec décision pour protéger la planète, tant du nouveau coronavirus que de la menace du changement climatique.

Selon les chiffres du Programme des Nations Unies pour l'Environnement, une nouvelle maladie infectieuse émerge d'entre les hommes tous les quatre mois et 75% d'entre elles proviennent des animaux.

Cela montre les relations étroites entre la santé humaine, animale, végétale et environnementale indique cette agence de l'ONU.

Le Covid implique maintenant un grand risque pour la santé publique et pour l'économie mondiale mais aussi pour la diversité biologique, relève cet organisme.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/220535-lonu-celebre-la-journee-internationale-de-la-mere-terre-et-se-prononce-pour-des-changements-profonds-dans-leconomie-mondiale>



Radio Habana Cuba